

ADDRESS

Alex Indra Lukman dan KKP RI Gelar Sosialisasi Kebijakan Pengelolaan Ruang Laut di Kota Padang

Fikri Haldi - SUMBAR.ADDRESS.CO.ID

Dec 10, 2024 - 17:25



Padang – Wakil Ketua Komisi IV DPR RI, Alex Indra Lukman, dari Fraksi PDI Perjuangan, bersama Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP RI) melalui Direktorat Jenderal Kelautan dan Ruang Laut, menggelar Sosialisasi Kebijakan Pengelolaan Ruang Laut di Gedung LKS Kota Padang, Selasa (10/12/2024).

Dalam kegiatan ini, Alex Indra Lukman menyampaikan komitmennya terhadap pengelolaan sumber daya laut yang berkelanjutan.

“Kegiatan ini merupakan bentuk dukungan terhadap program pemerintah yang produktif dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat, khususnya di Sumatera Barat,” ujarnya.

Alex Indra Lukman menekankan bahwa pengelolaan ruang laut yang baik sangat penting untuk menjaga keberlanjutan sumber daya alam Indonesia, yang sebagian besar terdiri dari lautan.

"Sebagai negara kepulauan, Indonesia memiliki tanggung jawab besar dalam menjaga kelestarian laut kita. Pengelolaan ruang laut yang efektif akan memastikan bahwa sumber daya alam kita dapat dimanfaatkan secara berkelanjutan dan memberikan manfaat ekonomi bagi masyarakat, terutama yang tinggal di wilayah pesisir," tambahnya.

Ia juga mengungkapkan bahwa kebijakan pengelolaan ruang laut ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas masyarakat, baik dalam tata kelola laut, kewirausahaan, maupun pengembangan potensi ekonomi lainnya.

“Program ini tidak hanya memberikan wawasan, tetapi juga manfaat langsung melalui peningkatan kapasitas masyarakat pesisir,” lanjutnya.

Alfiadi, S.Sos., Kepala Dinas Perikanan dan Pangan Kota Padang, yang turut hadir dalam acara ini, menyampaikan apresiasi kepada KKP RI dan Alex Indra Lukman atas perhatian mereka terhadap pengelolaan sumber daya laut di Sumatera Barat.

“Laut adalah sumber kehidupan sekaligus penggerak utama ekonomi masyarakat pesisir. Dengan kolaborasi seperti ini, kami optimis bahwa kebijakan pengelolaan ruang laut akan memberikan dampak positif, baik dari segi ekonomi maupun keberlanjutan ekosistem,” ungkapnya.

Ia juga mengajak masyarakat untuk menjaga kelestarian laut dan memanfaatkan kebijakan ini sebagai peluang untuk meningkatkan kesejahteraan.

Dr. Kusdiantoro, M.Sc., Sekretaris Direktorat Jenderal Pengelolaan Kelautan dan Ruang Laut KKP RI, yang hadir dalam kegiatan ini, menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah, pelaku usaha, akademisi, dan masyarakat dalam menjaga kelestarian laut.

“Kebijakan penataan ruang laut bertujuan untuk menciptakan keseimbangan antara kebutuhan ekonomi masyarakat dan kelestarian ekosistem. Dengan dukungan semua pihak, kita dapat memastikan laut menjadi sumber kehidupan yang berkelanjutan,” ujarnya.

“Sumatera Barat, dengan sumber daya lautnya yang luar biasa, memerlukan komitmen kita bersama untuk menjaga dan mengelolanya secara berkelanjutan,” tambahnya.

Melalui sosialisasi ini, masyarakat diharapkan dapat memahami pentingnya pengelolaan ruang laut yang berkelanjutan sekaligus memanfaatkan kebijakan ini

untuk meningkatkan kesejahteraan mereka. Dengan semangat kolaborasi, program ini menjadi langkah nyata menuju pengelolaan sumber daya laut yang lebih terintegrasi dan berdaya guna.